



学校だより

しもかまた

令和6年10月31日第7号

江戸川区立下鎌田小学校

校長 黒澤 義和

下鎌田小学校の自慢は?!

校長 黒澤義和

過日10月19日(土)の道徳授業地区公開講座では、たくさんの保護者・地域の皆様に道徳の授業をご参観いただきました。それぞれの学年の発達段階に応じて、よりよく生きるために必要とされる道徳的価値の理解を基に自己を見つめ道徳性を養う学習を展開しました。4年生は、教科書にある「学校のじまんを大切に」の資料を読み、自分の学校によさに気づき、よりよい学校や学級をつくることの大切さについて考えました。4年生の子供たちからは、右記のよさが出されました。

【4年生が考えた下鎌田小学校のじまん】

- ・元気がある。・あいさつがよくできる。・思いやりがある。
- ・人数が多いから友達がたくさんできる。・給食がおいしい。
- ・行事がたくさんあって楽しい。・先生たちががんばっている。
- ・校庭で楽しく遊べる。

このことを10月21日(月)の全校朝会で話し、「下鎌田小学校の自慢が他にもあるという人がいたらぜひ教えてください。」と呼び掛けたところ、2年2組と3年2組、6年3組の子供たち数名が校長室にやってきて、また、2年4組は道徳の時間にみんなで考えたことをタブレットに載せ、「みんながやさしくて笑顔がすてき」「キャラクターがある」「先生がやさしくわからないところを教えてくれる」「自分の目標をきめて実行する力がある」「努力家で真面目」「みんなが協力できる」「自主的に活動できる」「学年関係なくみんな仲良し」等々のよさを伝えてくれました。新しい下鎌田小学校への愛校心を育むためにこれまでも校歌の歌詞を考えたり、キャラクターを作ったりしてきました。また、先日の10月24日(木)には、5年生が建設途中の新校舎を見学し、新校舎での新たな学校生活に夢と希望を膨らませました。保護者で卒業生でもあるお父さんが建設に携わり、心を込めてお仕事されているというありがたいお話も伺いました。皆様のご尽力でPTAが発足し、早々に子供たちのために親身になって活動を始めていただき、11月30日(土)には、PTA主催のお祭りを実施してください。米づくりでも、今年も下鎌田町会の皆様にお世話になり23kgのお米ができました。子供たちが大好きで自慢な学校はもちろん、保護者・地域にとっても自慢の魅力いっぱい学校づくりにこれからも邁進してまいります。

さて、明日から11月に入ります。子供たちは、11月15日(金)・16日(土)に開催される運動会に向けて、体育の時間は種目の練習に一生懸命汗を流しているのはもちろん、休み時間にも応援の練習やリレーの練習に意欲的に取り組んでいます。先日、年度当初に掲げた3つの重点課題の1つ「体力・健康力向上」の達成状況をはかるための1つの指標である体力テストの結果が出ました。全体的には昨年度同様、良好な結果と言えますが、目標としていた全学年・全種目東京都平均を上回することは達成できず(3年生のみ達成!)、高学年の握力、4・6年の上体起こし、2・4年のシャトルラン、2・6年の50m走が東京都平均を下回りました。今後も体育科授業の一層の充実やなわとび週間、持久走大会への取り組みなどを通して、運動することの楽しさや喜び、心地よさを一人一人の子供たちに味わわせていきます。

【今月のあいさつ標語】

本校では今年度、子供たちが元気でさわやかな挨拶ができるよう全校で取り組んでいます。夏休みの選択課題として「あいさつ標語」に取り組んだ児童の作品の中から、今月は2年生の作品を紹介します。

- あいさつは ゆうきと さわやかな はじめのいっぽ
- あいさつは 一日のはじまり 元気よく
- 下を見ず 元気にあいさつ 楽しいな
- おはようで 今日も一日 なかよしだ

